
Protokoll der Mitgliederversammlung

Förderverein der Emil-Nolde-Grundschule Bargteheide e.V.
vom 27.11.2017

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste in der Anlage
Protokoll: Ingrid Niemeyer
Beginn: 19:45 Uhr
Ende: 20:15 Uhr

Top 2: Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Zur Mitgliederversammlung 
wurde rechtzeitig am 09.11.2017 eingeladen.

Top 3: Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14.11.2016 wird 
einstimmig genehmigt.

Top 4: Folgende Aktivitäten wurden im letzten Jahr erfolgreich durchgeführt, 
bzw. unterstützt:

 Zuschüsse für die Anschaffung des Schulplaners
 Zuschuss zum Schulfrühstück um 7:30 Uhr (jetzt von Herrn Nolden betreut)
 T-Shirt-Verkauf auf den Elternabenden der ersten Klassen
 Übernahme der Startgelder des Känguru-Wettbewerbs
 Unterstützung der Frühjahrs- und Herbstprojekttage
 Übernahme von Reisekosten bei Klassenfahrten
 Kosten für einen Medienelternabend des Medienskippers
 Übernahme der Kosten für den Tag der offenen Tür
 Materialkosten für die Musical-AG „Rotasia“
 Übernahme der Kosten für „Klasse 2000“
 Übernahme der Kosten „Sinfonie der Tiere“
 Anschaffung eines PCs für ein Smartboard

*Mitgliederzahlen: Aktuell gibt es ca. 65-70 Mitglieder; 11-12 Neuzugänge
*Prüfung der Gemeinnützigkeit ist positiv verlaufen und für die nächsten drei Jahre 
genehmigt

Top 5: Herr Lechler stellt die Einnahmen und Ausgaben des Fördervereins im 
letzten Jahr vor. Einnahme- und Ausgabenrechnung und Kassenbuch 
siehe Anlage.

Top 6: Kassenprüferin Frau Fritsch hat keine Einwände zum Kassenbuch.

Top 7: Der Vorstand wird mit fünf Ja-Stimmen und drei Enthaltungen entlastet.

Top 8: Ingrid Niemeyer stellt sich zur Wahl der ersten Vorsitzenden zur 
Verfügung.
Sie wird einstimmig gewählt.
Jan Nolden stellt sich zur Wahl des zweiten Vorsitzenden zur 
Verfügung.



Er wird einstimmig gewählt.

Top 9: Außer den laufenden Aktionen werden folgende Wünsche/Vorhaben 
geäußert:

 Frau Aust hat sich um eine „Förderpartnerschaft Zukunftsschule-Grundschule“
der Sparkassenstiftung bemüht  1300 Euro/Jahr werden auf das Konto des 
Fördervereins überwiesen, um damit Projekte wie Musikbesuche, 
Medienschule und das EU-Schulobstprogramm zu unterstützen

 Unterstützung bei den Transportkosten für den Schulausflug nach Molfsee im 
Mai/Juni 2018

 Anschaffung eines Promethean Activeboards  Frau Aust und Herr Bröcker 
hatten bereits einen Infotermin in Lübeck; werden sich aber im Dezember 
auch noch über Legamaster informieren

 Frau Köpper möchte zwei Ganzschriften im Klassensatz und entsprechendes 
Begleitmaterial für die Fachschaft Deutsch anschaffen; in Fachkonferenz 
sollen Titel festgelegt werden

 Herr Nolden berichtet vom Wunsch aus der Schulkonferenz, den 
Medienskipper wieder zu engagieren

_____________________________ _________________________
1. Vorsitzender Tom Götze Protokollantin Ingrid Niemeyer

Anlage 1: Anwesenheitsliste
Anlage 2: Kassenbuch und Einnahmen und Ausgabenrechnungen
Anlage 3: Förderpartnerschaft Zukunftsschule-Grundschule


